



## David Ellison Siap Memuncaki Hollywood yang Menurun sebagai Mogul Baru

### Description

Era Baru di Paramount: Menjadi Studio Hibrida Teknologi

Dalam sejarah Hollywood, pada tahun 1994 Sumner M. Redstone membeli Paramount Pictures seharga sekitar \$10 miliar, setara dengan sekitar \$22 miliar hari ini, dan melakukan lebih dari sekadar mengambilalih perusahaan. Dia naik takhta budaya yang berharga. Pada tahun 1995, ketika “Forrest Gump” – rilisan Paramount – memenangkan Oscar untuk film terbaik, lebih dari 48 juta orang Amerika menonton.

Transisi Properti Paramount ke Tangan David Ellison

Pada hari Minggu, keluarga Redstone dengan enggan melepaskan Paramount, melewati studio tersebut kepada David Ellison, scion teknologi di balik perusahaan hiburan bernama Skydance. Itu juga melibatkan pembelian aset-aset lain termasuk CBS, dua layanan streaming, dan sejumlah channel kabel. Mengingat studio film saja bernilai \$22 miliar pada 1994, ini tidaklah momen yang luar biasa untuk Hollywood.

Tantangan di Industri Hiburan Saat Ini

Bosungan kotak telah menjadi padang pasir relatif. Layanan streaming kebanyakan merupakan bencana finansial. Tantangan kian bertambah dengan situasi pandemi dan popularitas TikTok yang terus meningkat. AI mengancam pekerjaan, terutama dalam efek visual dan animasi. Oscars sendiri sudah dalam kondisi kritis.

Jalur Baru di Paramount

Mr. Ellison berencana untuk mengubah Paramount+ sambil memotong bisnis-bisnis lama untuk menemukan lebih dari \$2 miliar dalam “efisiensi biaya dan sinergi.” Mitra bisnisnya, Gerry Cardinale, mengatakan Ellison akan mengubah Paramount menjadi “pace car” bagi bagaimana perusahaan media legacy harus dijalankan di masa depan. Selain itu, Ellison memiliki rencana untuk meremajakan studio dengan teknologi modern dan kepemimpinan baru.

## Intervensi Menuju Kesuksesan

Mr. Ellison mungkin akan mengarahkan Paramount kembali ke era kejayaan sebagai tempat bagi para pembuat cerita. Namun, nostalgia itu sendiri tidak lagi cukup. Dibutuhkan juga teknologi kontemporer, kepemimpinan baru, dan disiplin kreatif yang bertujuan untuk memperkaya generasi yang akan datang. Masa depan Paramount akan ditentukan oleh kemampuan beradaptasi dan inovasi yang diciptakannya.

## Ringkasan

Pada tahun 1994, Sumner M. Redstone membeli Paramount Pictures seharga sekitar \$10 miliar, setara dengan sekitar \$22 miliar saat ini. Namun, saat ini, era Paramount akan ditandai oleh keterampilan David Ellison sebagai seorang pria pengatasi masalah. Sebagai pembaca, bagaimana pendapat Anda tentang perubahan besar ini? Apakah Anda percaya bahwa Ellison dapat mengubah Paramount menjadi "pace car" bagi media legacy di masa depan? Apakah Anda setuju bahwa nostalgia sudah tidak cukup? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark